

Einfamilienhaus Neudorf









Mit dem Gestaltungsplan Leueweid entstand innerhalb eines Jahres ein Wohnquartier mit Ein- und Mehrfamilienhäusern. Äusserlich stark ins Gestaltungsbild der Nachbarschaft eingefügt, überrascht das Haus innen mit seiner Individualität. Die kleine Grundfläche ist in Split-Levels geteilt. So wird sie überspielt mit teilweise überhohen Räumen, die ein luftiges Wohnen suggerieren. Die Aussenräume sind im Volumen integriert und wahren die Privatsphäre vor der Nachbarschaft. So erscheint das Haus als kompaktes Volumen im Garten.

Jahr

2013-2014

Ort

Neudorf

Auftraggeber

Privat

**Auftragsart** 

Direktauftrag

Leistung

Projektierung, Ausführung

Bauart

Neubau

Bauvolumen

950 m<sup>3</sup>

Geschossfläche

 $300\,m^2$